

Cierra periodo escolar con conferencia para adolescentes



0



A- A A+

14 de diciembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió un ciclo de conferencias para prevenir e informar sobre el cutting y el derecho a la integridad y seguridad personal como responsabilidad

propia, a estudiantes de secundaria del municipio de Apodaca.

En la última semana de clases antes del periodo vacacional la CEDH ha implementado estas conferencias con el propósito de brindar a las y los adolescentes herramientas psicológicas y sociales que les permitan advertir de comportamientos riesgosos para su seguridad personal, igualmente al personal docente.

A través del programa Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de la Niñez, especialistas del Instituto de Estudios y Formación de Derechos Humanos de la CEDH ha llevado a cientos de niñas, niños y adolescentes material lúdico y social para informar sobre problemáticas escolares como la violencia, el acoso, los riesgos del uso de la internet, la no discriminación y seguridad en el noviazgo, a fin de prevenir casos que vulneran los derechos humanos de las y los menores.

El objetivo del organismo con este programa es coadyuvar con la Secretaría de Educación y de Salud para incidir en una agenda pública de derechos humanos encaminada a mejorar las condiciones de vida y de seguridad de la población infantil y juvenil en el estado.

